

野村 IR 資産運用フェア 2019【渋谷】 ブースアワード受賞企業決定のお知らせ



野村 IR 資産運用フェア 2019【渋谷】は 2019 年 12 月 20 日（金）・21 日（土）の 2 日間にわたり、ベルサール渋谷ガーデンにおいて開催され、出展企業をはじめとする関係者の皆様のご尽力・ご支援のもと、無事閉幕することができました。

当日は野村証券を含む上場企業・ETF 運用会社など 45 社、投資信託運用会社 12 社等、57 社が出展し、企業ブース展示や講演会、会社説明会が実施されました。2 日間合計で延べ 9,707 名の個人投資家の皆様が来場され、多くの説明会や講演プログラムに参加いただきました。会場は熱気に包まれ、例年同様、大盛況なイベントとなりました。

ご来場者様、そしてご出展いただきました企業の皆様に改めて御礼申し上げるとともに、より良い投資家向けイベントの開催に向けて一層の努力を重ねてまいります所存です。今後とも未永くご愛顧賜りますよう、お願い申し上げます。

そして今回、個人投資家が選ぶ「野村 IR 資産運用フェア 2019【渋谷】ブースアワード」の受賞企業が決定しましたのでご報告いたします。

近年 IR における情報開示の手法やアプローチ方法は多様化してきています。実際に本 IR フェアにおいても、旧来の IR 手法では十分に伝えきれなかった企業の特長や強み、成長性等について、ブースづくりや展示、プレゼンテーションを通じて、各企業様が様々な工夫を凝らしてお伝えしていこうという熱意を感じていただけたことと思います。なかでも今回の受賞企業様については、来場された多くの個人投資家の皆様への投票により、特に優れた IR コミュニケーションを実践している企業として高く評価いただいたものです。前回と同様「プレゼンテーション」「展示・パネル」「ブース」3 部門および「グランプリ」受賞企業様の取り組みについて、当日の様様とともにご紹介いたします。

受賞企業様のご紹介

※各社法人格は省略させていただいております。

【グランプリ】ダスキン様



『グランプリ』に輝いたダスキンは、機関投資家だけではなく個人投資家に対しても IR 活動を長年に亘り積極的に行っている IR 優良企業との評価が定着しています。ブース装飾では、そうしたこれまでの経験・ノウハウを活かして、“投資対象”としての魅力・特長を分かり易く整理し、訴求ポイントを明確化したことが高い評価につながりました。ブース内で数多く行われたプレゼンテーションでも、来場者の関心が高いトピックを中心に構成した簡潔かつ印象的な内容で、聴講者からは投資を検討したいとの声も多数挙がっていました。

【プレゼンテーション部門】イワキ様



会社のトップである社長が「代表取締役社長」のたすきを掛け事業に対する熱い思いを直接伝えたことが投資家の興味・関心を引き高評価につながりました。

【展示・パネル部門】 東急様



基幹事業のひとつである鉄道事業の高い知名度を生かし、駅をイメージした展示パネルのデザインや駅係員姿でのおもてなしが来場者を楽しませ高い評価を博しました。

【ブース部門】 博展様



イベント等の体験型マーケティング活動を支援する同社の強みを最大限発揮。デジタルコンテンツの活用やデザインの統一性等、省スペースの中で考え抜かれたブース作りが高い評価を得ました。